



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

DESCONTENTO
LABORAL

Los trabajadores de Aleatica encaran una negociación tensa con el concesionario de autopistas en el marco de su revisión contractual

L

a negociación entre el operador de autopistas australiano Aleatica con la representación sindical está en punto muerto como parte de la revisión al Contrato Colectivo de Trabajo y luego que la empresa se niega a respetar los días de pago a trabajadores previstos por la Ley Federal del Trabajo.

Aleatica, que en nuestro país lleva **Rubén López**, compró en 2018 las concesiones de varias autopistas a Grupo OHL México al quedarse con la operación de concesiones como del Segundo Piso de Puebla y el tramo Puebla-Perote, así como del Arco Norte.

No obstante que las finanzas del concesionario son buenas parece no estar dispuesto a ser consecuente con sus trabajadores quienes han hecho denuncias ante la Secretaría del Trabajo de Luisa María Alcalde por violaciones a sus derechos, comenzando por el Artículo 80 de la Ley federal del Trabajo.

Este artículo establece que se deberá pagar el salario el último día laboral de cada semana, un precepto que Aleatica se niega rotundamente a cumplir a pesar de las afectaciones en contra de miles de trabajadores y de sus familias.

La empresa compró en 2018 la concesión de varias autopistas al Grupo OHL.

Aleatica insiste en pagar salarios de forma quincenal, lo que a decir del sindicato ha afectado a los trabajadores ante el encarecimiento del costo de la vida.

El sindicato alega además que en la cuenta final del año, Aleatica termina quitándole una semana de salario a sus trabajadores por los meses que tienen 31 días, lo que también

se ha expresado a las autoridades bajo el argumento del "jineteo" de salarios.

Aleatica se deslistó en octubre del 2022 de la Bolsa Mexicana de Valores luego de pasar al control a la australiana IFM Investors, y a decir del sindicato, tal parece que la alta gerencia del concesionario de autopistas los tienen al margen del descontento de los trabajadores.

LA RUTA DEL DINERO

A partir de un liderazgo que ha llevado al tricolor a tener un papel destacado en la Alianza Va por México, la plana mayor del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en sesión extraordinaria decidió extender la presidencia de **Alejandro Moreno Cárdenas** hasta 2024. Y es que tras la debacle electoral de 2018 y luego del resultado de las elecciones intermedias en 2021 quedó claro que "Alito" fue el único político de alto perfil dispuesto a echarse al hombro al partido y posicionarlo como pieza clave rumbo a las próximas elecciones federales. En los resultados habrá que decir que el campechano ha logrado para el PRI triplicar el número de municipios gobernados, duplicar los diputados federales y conseguir la unidad del partido para dar la cara a la 4T y cerrarle el paso a la Reforma Eléctrica y la Reforma Electoral en los momentos más críticos para la oposición... La Asociación Mexicana de Data Centers (MEXDC) que dirige **Adriana Rivero** dio la bienvenida a dos nuevas empresas: la integradora de alta tecnología XYZ y la empresa de servicios de tecnología 3in.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA